

Iguazu

Spectaculaire !

Créé en 1934 le Parc national d'Iguazu abrite et protège les célèbres chutes du même nom. C'est un des plus beaux sites naturels du pays et l'un des plus visités. Le site a été classé en 1984 au patrimoine mondial de l'Unesco.

Les chutes sont partagées sur le territoire brésilien et argentin, chacun ayant son propre parc protégé et ses propres caractéristiques. Le parc argentin au nord-ouest de la province de Misiones abrite la majorité des chutes du site formées au confluent de deux fleuves, Iguazu et Parana.

Au total les chutes Iguazu s'étendent sur près de 3 kilomètres et s'élèvent jusqu'à 80 mètres, elles sont partagées en cascades multiples et au cœur du site en arc de cercle, ce qui permet un point de vue global saisissant. Elles sont entourées d'une forêt subtropicale humide et dense abritant une très grande biodiversité et une faune typiques - et parfois endémiques de la région comme des caïmans, jaguars, fourmiliers, tapirs, singes hurleurs et ocelots. Les vestiges de la forêt atlantique, qui entourent les chutes, sont aujourd'hui très menacés et constituent une priorité dans le programme de conservation mondiale.

Des passerelles spécialement aménagées vous permettent de vous rendre au plus près des chutes pour un spectacle d'autant plus impressionnant. La Gorge du Diable offre un des meilleurs points de vue, à 80 mètres de haut. Avec la vue sur les chutes, les bruits de la jungle et les odeurs vous imprègnent de l'atmosphère de ce monument de la nature. On recense pas loin de 2 000 espèces végétales et plus de 400 espèces d'oiseaux, avec un peu de chance vous apercevrez des toucans, des perroquets ou le fameux vencejo.